

Artikel vom 25.02.2023

Maximilian Lederer ist neuer Ortsvorsitzender:

Jahreshauptversammlung mit Neuwahlen und Ehrungen!



Der neue Ortsvorsitzende Maximilian Lederer (rechts) dankt Markus Wallner für seine 10-jährige ehrenamtliche Tätigkeit als 1. Vorsitzender.

Der CSU Ortsverband Saaldorf Surheim lud am 23. Februar 2023 zur Jahreshauptversammlung ein.

Als Gast durfte die Staatsministerin Michaela Kaniber begrüßt werden, die nicht nur die Wahlleitung der Neuwahlen übernahm, sondern auch einen Impulsvortrag hielt.

Ein „herzliches vergelts Gott“ und besonderen Dank möchten wir an Markus Wallner richten, der nach 10 Jahren als Ortsvorsitzender – auf eigenen Wunsch - in das Amt des Stellvertreters wechselte.

Auf Markus Wallner folgt nun der 2. Bürgermeister Maximilian Lederer, der mit viel Engagement den Ortsverband nun als 1. Vorsitzender anleiten wird.



Stefan Gruber, Thomas Schöbel und Tobias Stubhann wurden für ihre 10-jährige CSU-Mitgliedschaft und Herbert Häuser für sogar 40 Jahre CSU-Treue geehrt.

Ein weiterer Höhepunkt der Versammlung waren die Ehrungen, die für die langjährigen Mitglieder vorbereitet wurden.

Von Landrat Bernhard Kern gab es außerdem einen ausführlichen Bericht über die laufenden und zukünftigen Projekte, die in unserem Landkreis umgesetzt werden.

Nachdem alle Punkte der Tagesordnung abgearbeitet waren und eine starke Vorstandschaft gewählt wurde, gab es Zeit für Fragen und den gemeinsamen Austausch!

Der CSU Ortsverband Saaldorf Surheim blickt auf ein gelungenes 2022 zurück und startet mit Elan und neuer Energie ins das neue Jahr!